
                                     

                                      ISTITUTO COMPRENSIVO AUTONOMO 

MADDALONI  I  VILLAGGIO 

 

Verbale Consiglio d’Istituto 

N.  7 

Anno Scolastico 2014/2015  

L’anno 2015, il giorno 28 maggio, alle ore 16.30, convocato nei modi previsti dalla legge, presso 

i locali dell’ I.C. “Maddaloni 1- Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere  i 

seguenti punti all’ o.d.g.: 

1-Lettura e approvazione verbale seduta precedente;  

2-Radiazione residui attivi e passivi  

3-Rendicontazione contributi alunni per a.s. 2015/2016 

4-Contributo alunni a.s,2015/16 

5-Criteri formazione prime classi  

6-Orario funzionamento per l’a.s. 2015/2016 scuola primaria e secondaria di primo grado 

7-Varie ed eventuali 

Sono presenti alla seduta:   la D.S.  Lettieri   Annamaria;  il DSGA    Mazzone Pietro        

 il Presidente ing. Eliseo Saverio; per la componente genitori:  Durante G., Magliocca Giuseppe, 

Lerro Gilda, Gnarra M. R. (ass. Santangelo, Izzo Ciro, Amicone Vincenzo );  

per la componente docenti:  Corazza Lucia, Crisci Carolina, Tramontano Irene, Lerro Anna, 

Notarstefano Rita, Gallo Andrea, Nasta Carmelina (ass. Cerreto); per il personale ATA : 

Cardillo Elvira,(ass. Santo Caterina) 

Assume funzioni di segretaria l’ins. Crisci Carolina 

Constatata la validità dell’adunanza per la partecipazione del numero legale all’assemblea, il 

Presidente dichiara aperta la seduta e inizia la trattazione degli argomenti all’o.d.g. 

Punto n. 1 --------- Lettura e approvazione verbale seduta precedente -----         

Per il primo punto all’o.d.g. viene letto il verbale della seduta precedente del 13 febbraio c. a. 

e non riscontrando anomalie tra quanto discusso e quanto verbalizzato, il Consiglio approva 

all’unanimità. 

DELIBERA n. 1 



Punto n. 2--------- Radiazione residui attivi e passivi ------------ 

La D.S. passa la parola al DSGA che propone la radiazione dei seguenti  residui attivi e passivi   

come da prospetto : 

      

 

RESIDUI ATTIVI 

 

 A. 2013 n. Data Aggr./voce Beneficiario       Importo 

2013 4 01/09/13 04/05 Comune di Maddaloni   €     5.198,38 

2013 6 01/09/13 04/05 Comune di Maddaloni   €     5.465,50 

2013 10 01/09/13 04/05 Comune di Maddaloni   €     1.928,10 

 

 

     RESIDUI  PASSIVI 

 

 A. 2013 n. Data Aggr./voce Beneficiario       Importo 

2014 39 04/06/14 A/01 Grenkelocazione    €     217,62 

2014 43 04/06/14 A/01 Siemens   €     487,15 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

DELIBERA n. 2 

Entra in assemblea il sig. Izzo. 

Punto n. 3---------Rendicontazione contributi alunni per l’a.s. 2014/2015------ 

La D.S. espone il resoconto di quanto è stato incassato con i contributi volontari degli alunni, 

quanto è stato speso per l' assicurazione e quanto per il materiale didattico, sia di facile 

consumo che sussidi, e per il supporto alle attività didattiche, comprese le musicali . Nelle 

casse della scuola sono entrati 10.230 euro e sono usciti 7.764,36 euro. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

.DELIBERA n. 3 

 

Punto n. 4--------------Contributo alunni a.s,2015/16------ 

La DS propone una riduzione del contributo degli alunni ma, dopo ampia discussione, 

considerato che pochi genitori non hanno versato il contributo e che è stata apprezzata la 

modalità usata lo scorso anno di far pagare di meno il secondo figlio ed agevolare gli alunni 

disabili non facendo versare la quota assicurativa, i consiglieri propongono la conferma della 

quota così come stabilita lo scorso anno e quindi di 18 euro per il figlio più piccolo e 10 euro 

per i successivi 

 

 Il Consiglio approva all’unanimità 

DELIBERA n.4 



Punto n. 5------Criteri formazione prime classi------ 

Il presidente chiede spiegazioni sui criteri di formazione per le classi prime dell’ a.s. 15/16. 

La DS spiega che tali criteri sono gli stessi stabiliti nell’a.s. scorso e non hanno subito alcuna 

variazione. Le docenti uscenti dalle 8 classi quinte saranno assegnate alle 5 classi prime 

secondo criteri decisi dal Collegio dei Docenti, secondo alcuni principi quali la graduatoria di 

istituto, uscenti classi prime, continuità; la DS, in ultima analisi, ha comunque la facoltà di 

decidere, ma sicuramente ci sarà un’organizzazione modulare. Il sig. Magliocca interviene 

affermando che a causa del sorteggio i genitori sono restii ad iscrivere i bambini nella nostra 

scuola e propone quindi l’eliminazione di questo criterio. La sig.ra Gnarra fa presente che il 

sorteggio tutela tutte le insegnanti e quindi non deve essere eliminato. Dopo ampia discussione 

l’assemblea decide che i criteri stabiliti già esistenti rimangano inalterati.   Il sorteggio per 

l’abbinamento del gruppo classe con le insegnanti sarà effettuato nei primi giorni del mese di 

settembre. Il Presidente chiede di inserire tra i criteri quello di formare una classe prima con 

un’intera sezione di scuola dell’infanzia. I docenti presenti e la DS spiegano che ciò non è 

possibile perché non è didatticamente produttivo. Per la secondaria di primo grado si terrà 

invece conto delle preferenze espresse dai genitori. 

La DS informa inoltre che a causa del numero esiguo di iscrizioni alla prima classe del Tempo 

Pieno, sarà formata una pluriclasse prima/quinta  e chiede al Consiglio ma soprattutto ai 

docenti presenti di esprimersi sull’eventualità di attuare il TP seguendo le “Nuove Indicazioni 

Nazionali” e cioè con un’organizzazione modulare su due classi in orario antimeridiano e 

laboratori e approfondimenti in orario pomeridiano. I docenti sono disponibili a valutarne la 

valenza proponendone la discussione in Collegio dei Docenti.  

Il Consiglio prende atto. 

Il sig. Magliocca lascia l’assemblea alle ore 18,30. 

Il Consiglio prende atto 

Punto n. 6------- Orario funzionamento per l’a.s. 2015/2016 scuola primaria e secondaria di 

primo grado— 

La DS informa che in base alla richiesta fatta da tutti i genitori della scuola media, l’orario 

scolastico di suddetta scuola passerà da 36 ore a 30 ore settimanali  distribuite su sei giorni, 

oltre le ore pomeridiane di strumento musicale. 

Per la primaria invece sarà di 27 ore ma sarà distribuito su 5 giorni settimanali (escluso il 

sabato), dalle ore 8,10 alle ore 13.35. I consiglieri genitori chiedono se è possibile eliminare il 

sabato anche dalla scuola secondaria di I grado. La DS risponde che è prematura tale modifica 

essendoci già stata una riduzione di orario. 

Il Consiglio approva all’unanimità 

DELIBERA n. 5 



 

Punto n. 7---------------- Varie ed eventuali 

Il presidente chiede informazione sullo stato di avanzamento dei lavori per la scuola Asse II. 

La DS  informa che inizieranno verso la fine del mese di giugno e proseguiranno nei mesi di 

luglio ed agosto. 

Il Presidente fa presente che se la situazione dell’edificio scolastico a settembre dovesse 

risultare invariata, il Consiglio sarà costretto a prendere provvedimenti seri. 

Il prof. Gallo chiede al Consiglio di valutare la possibilità di acquistare un defibrillatore 

affinchè la nostra scuola diventi cardioprotetta, visto anche che la maggior parte dei docenti 

si è formato a proprie spese per poter intervenire in caso di arresto cardiaco. 

Il Consiglio prende atto e ne rimanda la discussione. 

Non essendovi altri punti da trattare, il Consiglio si scioglie alle ore 18,30. 

 

La segretaria                                                    Il presidente                                                            

Firmato  Ins.  Crisci Carolina                                                                    Firmato  Ing.   Eliseo Saverio 

 

 

 

 

 


